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Líder de Ogana: “Los ganaderos no 
tenemos enemigos ni cuentas pendientes 

con personas ni con organizaciones”

Querida Magda, el futuro 
está lleno de oportunidades

 (y de tecnología)
Si pudiera escribirle a mi yo adolescente, le diría: El 

futuro está lleno de oportunidades y de tecnología. 
Hoy, inspirada por el Día Internacional de la Mujer, 

quiero compartir mi historia, con la esperanza de que sirva 
de inspiración para jóvenes que, al igual que yo, están 
llenas de sueños y curiosidad, con ganas de explorar el 
mundo, pero también con dudas sobre cómo alcanzar sus 
metas.

Crecí inspirada por el espíritu aventurero de mis padres. 
Quería viajar, descubrir nuevas culturas y aprender de 
ellas. Aunque no siempre tuve claro qué quería estudiar 
ni cómo darle forma a mis aspiraciones, mi pasión por los 
negocios, la empatía por las personas y la valentía para 
tomar riesgos me llevaron por un camino único. En aquel 
entonces, no sabía lo lejos que podía llegar.

Decidí estudiar Comercio y Administración de Empresas. 
Ese fue el primer paso para comenzar a trabajar en las 
áreas de ventas, comercial, y marketing. Viví experiencias 
increíbles en Irlanda del Norte y Singapur, lugares donde 
experimenté de cerca la riqueza de la diversidad cultural y 
desarrollé habilidades que hoy son la base de mi carrera. 

Al regresar a Chile, mi hogar, vi una oportunidad en la 
industria tecnológica y la aproveché. Esa decisión, tomada 
hace ya una década, me llevó hasta donde estoy hoy: ser 
Gerente Senior de Marketing para Vertiv Latinoamérica. 

Un presente lleno de tecnología
Hoy, como líder de una industria tan emocionante 

como transformadora, la de los centros de datos, he 
crecido personal y profesionalmente. Desde aquí, tengo la 
posibilidad de impulsar la conectividad global, la innovación 
tecnológica y la transformación digital.

La tecnología ha cambiado mi forma de ver el mundo, 
pero mi esencia sigue siendo la misma: soy una mujer 
agradecida, llena de curiosidad y determinada a construir 
puentes entre culturas y personas. Sin embargo, no habría 
llegado hasta aquí sin la confianza de otras mujeres que 
creyeron en mí y me abrieron puertas.

Un mensaje para las nuevas generaciones
Por eso, recordando las palabras de Eleanor Roosevelt, 

en la primera carta abierta: “Las mujeres del mundo tienen 
que ayudarse mutuamente.” Les digo que he recibido el 
apoyo de muchas mujeres inspiradoras y mi compromiso 
es devolver ese apoyo a las nuevas generaciones. 

A todas esas jóvenes que sueñan con un futuro lleno 
de posibilidades,  quiero decirles que no tengan miedo de 
soñar en grande. Atrévanse a cometer errores, explorar 
y buscar aquello que las inspira. El camino puede ser 
desafiante, pero cada paso es una oportunidad para crecer.

Durante mi trayectoria, he aprendido lecciones que me 
han hecho más fuerte, y quiero compartirlas con ustedes, 
esperando que les sirva tanto como a mí. La adaptación 
cultural me hizo más fuerte, aprendí a atreverme y a 
tomar riesgos; comprendí que el fracaso no existe, solo 
las lecciones; y finalmente, descubrí la importancia de 
encontrar un propósito.

Quiero decirles que el futuro está lleno de oportunidades 
y yo soy la prueba de que los sueños, la pasión y el esfuerzo 
pueden llevarnos a lugares inimaginables. En mi caso, me 
llevaron hasta el mundo de la tecnología, donde cada día 
encuentro nuevas formas de conectar y transformar.

Con gratitud y esperanza,
Magda

Opinión

Magdalena 
Mardones

Líder de marketing para América 
Latina de Vertiv.

· El dirigente 
reconoció que 
varios empresarios 
del gremio 
recibieron correos 
electrónicos con 
amenazas, pero 
piensan que fue 
un intento de 
extorsión. Cree que 
no hay relación 
entre esos mensajes 
y el crimen de 
Marcel Foessel.

Coyhaique-. El presidente de la 
Asociación Gremial Agrícola y Ganadera 
Austral Ogana, Pablo Mata Almonacid, 
confirmó la existencia de correos electrónicos 
con amenazas hacia varios empresarios 
ganaderos de la región de Aysén, lo que va 
en línea con la investigación que encabeza 
el Ministerio Público por la muerte del 
empresario Marcel Foessel Bunting. 

Sin embargo, según el dirigente, dentro 
del sector el envío de correos más que una 
amenaza fue visto como un intento de estafa 
o de extorsión. “Es efectivo que existió un 
envío de e-mails que fueron recibidos por 
algunos socios de la organización gremial que 
presido, Ogana. Eso fue hace harto tiempo 
atrás, no recuerdo las fechas, pero tengo 
la siguiente impresión: yo no hablaría de 
amenazas sino más bien estafa electrónica o 
estafa digital. Esa fue la impresión con la que 
nos quedamos luego de darle varias vueltas al 
asunto al interior de Ogana”.

Respecto de las razones por las que 
se pensó que sería más una extorsión, 
Mata explica que “días antes del envío de 
ese e-mail hubo un incendio que, al parecer, fue 
intencional en el terreno del señor Gorroño, 
quien es un empresario conocido del rubro 
turístico, que no es miembro de Ogana. Se 
inició la investigación y no sé realmente en 
qué terminó, pero circuló en el ambiente 
ganadero, porque al ser un incendio en una 
propiedad rural y como estaba fresco todo el 
tema de los atentados en La Araucanía cundió 
el temor de que parte de ese problema se 
empezara a extender hacia el sur, ese fue el 
comentario entre los socios de Ogana”.

Lo cierto es que, de acuerdo al relato del 
presidente de Ogana, “pasaron dos o tres días 
y varios miembros de Ogana recibieron un 
e-mail con las siguientes características y yo fui 
una de las personas que lo recibió, por eso me 
consta. ‘Si no quieres que esto siga pasando 
deposítanos tal cantidad de criptomonedas en 
tal cuenta’. Eso afectó a varios miembros de 
Ogana, alrededor de unos diez, y empezaron 
las llamadas, ‘qué está pasando acá’, ‘cómo 
vamos a proceder’, y luego de hablar con varios 
expertos en el tema, no eran amenazas reales, 
sino probablemente haya sido un delincuente 
oportunista del ciber crimen que haya pensado 
que hay conmoción por lo que sucedió en el 
terreno de Gorroño. Una extorsión más que 
una estafa”.

Respecto de un eventual vínculo entre 
los correos electrónicos y el crimen del 
empresario coyhaiquino, Mata cree que “esto 
está desacoplado, no tiene necesariamente que 
tener ninguna relación con otra información 
que haya aparecido en ese reportaje. Yo creo 
que es algo bien puntual. En el reportaje lo 
ponen como parte de un entramado más 
grande, pero yo tengo la sensación de que no 
hay relación”.

También asegura que hoy “no hay 
amenazas” hacia empresarios del rubro. “Los 
ganaderos no tenemos, que yo sepa, enemigos 
ni cuentas pendientes con personas ni con 
organizaciones. Este ambiente es pequeño, la 
gente se conoce, conoce las problemáticas que 
hay y tengo la sensación de que la gente está 
preocupada de hacer su cosecha y bastante en 
paz con los vecinos y la comunidad. No creo 
que estemos en la mira”, sentencia.
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